

すてきな  
みんなの  
えがおか



ひなまつり

ゆり組の先生に「ひなだん とんとん」という可愛い絵本を読んでもらったり、ひなまつりの歌と一緒に歌ったりしました。「持って帰った雛飾り、おうちに飾ったよ」と話してくれた子どもがいました。「どんな顔にしようかな」と思い思いにイメージしながら自分だけの雛飾りをつくりました。



大阪市立墨江幼稚園

2025.3 No.11

ばらぐみ

お別れ会・お別れ遠足

ゆり組と一緒に「はるがきたんだ」の歌を歌ったり、運動会を思い出しながら「めっちゃげんきたいそう」をしたりしました。ばら組からゆり組に「一緒に遊んでくれてありがとう」「小学校でも頑張ってね」の気持ちを込めて、てづくりの「宝箱」をプレゼントしました。誰に渡そうかなと思いながらつくりました。「喜んでくれるかな」「何を入れるのかな」と想像したり、色や模様を考えたりしながら、楽しんでプレゼントをつくる姿が見られました。喜んでもらえてよかったです。

遠足までの二人組決めはくじ引きで！公園まで25分程かかりましたが、これまでいろいろな場所に散歩や遠足に出かけたので、ゆり組と一緒にばら組もしっかり歩くことができるようになりました。公園の中で遊んだり、一緒にお弁当を食べたりして楽しい思い出ができましたね。



幼稚園に戻ったら

ひと休み♪

一年間ありがとうございました

○木々や花が芽吹き始める様子に、春の訪れを感じる季節となりました。園庭では、体を動かして伸び伸びと遊ぶ姿が見られ、子どもたちにぎやかな声が響いています。この1年間で、子どもたちはたくさんのこと経験し心も体も逞しく成長したことと思います。

「一緒に遊ぼう！」と誘い合ったり、休みの友達がいると「なんで休みなん？」と気にかけたり、子どもたちの中で友達の存在が大きくなっています。友達がいることがやる気の源になり、喜びや楽しさを共有している場面に何度も遭遇しました。自分の思い通りにならず不安や葛藤を経験するような時には、その思いに寄り添い励ますことで友達の思いを知ったり、友達と思いを伝え合いながら遊ぶ楽しさが感じられたりするように友達との関係づくりを支えてきました。

○いよいよ年長組です。子どもたちは、日に日に進級への期待を高めています。これからも子どもたちの成長が楽しみです。保護者の皆様には、温かく幼稚園生活を支えていただき本当にありがとうございました。







木々や花が芽吹き始める様子に、春の訪れを感じる季節となりました。園庭では、体を動かして伸び伸びと遊ぶ時間が多くなりました。この1年間で、子どもたちは友達とたくさんのことについてチャレンジして心も体もたくましく成長したことだと思います。友達と一緒に遊ぼう!と誘い合ったり、休みの友達がいると「なんで休みなん?」と気にかけたりと、子どもたちの中で、友達の存在が大きくなっています。時には喧嘩をすることもありますが「ありがとう」「ごめんね」を素直に言える徳子どもたちからたくさんのこと学ばせていただきました。

3学期から担任を引き継ぐことになり、保護者の方々にはご心配をおかけしたことと思います。あたたかく園生活を支えていただき本当にありがとうございました。進級する子どもたちの成長を楽しみにしています。



